
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 755 

presentata in data 24 marzo 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Biancani, Vitri, Mangialardi, Carancini, Casini, Mastrovincenzo e 
Cesetti 

 Attivazione dell’ambulanza e della guardia medica nel Comune di Gabicce Mare per la 
prossima stagione estiva 

 a risposta orale 

 

 

I sottoscritti consiglieri regionali, 

 

Premesso che: 

• nel 2022 la provincia di Pesaro e Urbino si è confermata la provincia marchigiana con il 
maggior numero di presenze turistiche, sia di Italiani che di stranieri, (presenze totali 
3.182.822 – dati provvisori in attesa di validazione ISTAT, pubblicati nella proposta di 
programma annuale del turismo 2023)  

• Gabicce Mare, con una popolazione di circa 5.500 abitanti, si è confermata fra le località 
turistiche più attrattive di tutta la regione (nel periodo giugno-agosto 2022 ha registrato 
500.663 presenze posizionandosi al quarto posto nella regione); 

• un’accoglienza turistica che funziona è fatta, oltre che di belle località, strutture ricettive 
qualificate, servizi per lo svago, lo sport, il divertimento ben organizzati, anche di servizi 
collaterali che rendono la vacanza tranquilla e sicura, da tutti i punti di vista, compreso 
quello sanitario, 

• per garantire adeguati servizi sanitari, negli scorsi anni erano presenti a Gabicce Mare sia 
un servizio di continuità assistenziale che una PoTES (Postazione Territoriale Emergenza 
Sanitaria) estiva; 

 

Considerato che:  

• il pronto soccorso in territorio marchigiano più vicino a Gabicce Mare è quello di Pesaro, 
che dista 16 chilometri, a fronte di strutture sanitarie romagnole più vicine, 

• adeguati servizi sanitari di emergenza e assistenza territoriali evitano accessi impropri ai 
pronto soccorso, già in affanno anche per la perdurante carenza di personale medico; 

 

Dato atto che: 

• già lo scorso anno il primo firmatario della presente ed altri avevano presentato 
l’interrogazione n. 434 per chiedere l’attivazione dell’ambulanza estiva e della guardia 
medica a Gabicce Mare per il periodo estivo, 

• a tale interrogazione era stata data risposta positiva con la garanzia dell’attivazione di tali 
servizi poi effettivamente avviati, anche se con tempi più ridotti rispetto a quanto 
auspicato, 

• il Comune di Gabicce Mare lo scorso 9 marzo ha inviato due richieste ai vertici sanitari 
regionali affinché vengano attivati dal primo giugno a fine agosto sia il servizio di guardia 
medica (per il quale metterebbe a disposizione i locali) sia il servizio di ambulanza estiva, 
con personale sanitario a bordo, 7 giorni su 7, in relazione agli elevati flussi turistici che 
interessano la località durante l’estate, 

• è attualmente in corso una complessa riorganizzazione del servizio sanitario regionale a 
seguito dell’entrata in vigore della l.r. 19/22 e della costituzione della nuova AST di Pesaro 
e Urbino, attualmente ancora diretta da un commissario straordinario; 



 
 

 

 

 

 

Visto l’articolo 8 della l.r. 36/98 che detta norme sulle PoTES e prevede che: “La Giunta regionale 

stabilisce, con proprio atto: a) le sedi delle PoTES che vengono attivate esclusivamente durante 

le stagioni turistiche in aggiunta a quelle permanenti”; 

 

Ritenuto necessario avviare quanto prima le procedure amministrative per attivare dall’inizio di 

giugno la PoTES e il servizio di continuità assistenziale e garantire un’adeguata risposta sanitaria 

ai turisti che, come ogni anno, soggiorneranno a Gabicce Mare; 

 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 

Se, tenuto conto dei tempi tecnici per predisporre i provvedimenti ed organizzare le prestazioni, 

verranno garantiti a partire dal primo giugno e per tutta l’estate l’ambulanza estiva e la guardia 

medica nel Comune di Gabicce Mare per garantire servizi sanitari di emergenza e continuità as-

sistenziale adeguati alle esigenze dei cittadini e dei turisti che soggiorneranno nella zona nei 

prossimi mesi. 

 


